

## 提言 / プレスリリース

ホーム > 提言/プレスリリース > [プレスリリース]情報学の分野における若手研究者を表彰 ～情報処理学会とIEEE-CS による表彰制度を新設～

### [プレスリリース]情報学の分野における若手研究者を表彰 ～情報処理学会とIEEE-CS による表彰制度を新設～

2018年7月26日  
一般社団法人 情報処理学会  
会長 西尾章治郎

情報学の分野における若手研究者を表彰  
～情報処理学会とIEEE-CS による表彰制度を新設～



【(左から)情報処理学会西尾会長、  
荒川氏、IEEE-CS 笠原会長】



【(左から)IEEE-CS 笠原会長、  
川井氏、情報処理学会西尾会長】



【(左から)情報処理学会西尾会長、  
重定氏、IEEE-CS 笠原会長】

一般社団法人情報処理学会(会長:西尾章治郎)とIEEE-CS(Institute of Electrical and Electronics Engineers Computer Society, 会長:Hironori Kasahara)は2018 年度より、情報学の分野において、研究発表や論文、プログラミングなどの顕著な成果をあげ、今後も発展、成果が期待される若手研究者を表彰する制度を新設しました。

IEEE-CS はアメリカに本部を持つ電気・電子技術の学会であるIEEE 内に設置されている計算機科学分野のテクニカルソサイエティです。

情報処理学会とIEEE-CS は2015 年より姉妹学会としての提携を結び、研究者の交流、刊行物の相互会員利用、学会行事などを通じて、情報学分野に携わる研究活動の奨励を行っております。

初年度の2018 年度は、下記の3 名が受賞し、2018 年7 月25 日のCOMPSAC2018 Award Banquet にて授与式が行われました。

賞の概要と受賞者は以下の通りです。<https://www.ipsj.or.jp/award/IEEE-CS-Joint-award.html>

【賞名】IPSJ/IEEE-CS Young Computer Researcher Award

【受賞者/受賞対象】

(1)荒川 豊(あらかわ ゆたか)氏(奈良先端科学技術大学院大学)

「Outstanding Research on Human Behavior Change by Information Technology」

(2)川井 明(かわい あきら)氏(滋賀大学)

「Outstanding Research on Intelligent Car Navigation System for Multilevel Parking Facilities」

(3)重定 如彦(しげさだ ゆきひこ)氏(法政大学)

[学会について](#)

[提言/プレスリリース](#)

[表彰](#)

[学会誌「情報処理」](#)

[論文誌](#)

[電子図書館](#)

[イベント](#)

[研究会](#)

[ITフォーラム](#)

[IPSJカレンダー](#)

[会員サービス](#)

[図書販売](#)

[教育・人材育成](#)

[認定情報技術者制度](#)

[コンピュータ博物館](#)

[情報規格調査会](#)

IPSJ カレンダー  
学会のイベントはこちらから ▶▶▶

入会する  
入会申し込み方法と会員サービスのご紹介など

管理部門へ  
お問い合わせ



総務担当

E-mail: [soumu@ipsj.or.jp](mailto:soumu@ipsj.or.jp)  
Tel. 03-3518-8374

以上

[提言/プレスリリースへ戻る](#)

[このページの先頭へ](#)

[セキュリティについて](#)

[プライバシーポリシー](#)

[倫理綱領](#)

[著作権について](#)

[広告のお申し込み](#)

[事務局所在地](#)

[特定商取引法に基づく表記](#)